



御礼

大阪府社交飲食業生活衛生同業組合
理事長 福長 德治

社交飲食業は昭和32年施行された生衛法により、人々の

生活に密着する業界、生衛業と定められました。生衛法の施行から10年、諸先輩方は社交飲食業界を「なんとかせね

く御礼申し上げます。

ば！」と命を懸け昭和42年の組合創立まで導き、組合の基礎を築いて下さいました。そして組合創立から50年、行政並びに関係機関や関係商社の皆様のご支援を受けて成長し続けたことへのご恩、そしてこの度の大阪府社交飲食業生活衛生同業組合創立50周年記念式典の挙行、記念誌の発行ができますことへのご恩を組員一同心に刻み、謹んで厚

50年間にはオイルショック、バブル崩壊、リーマン・ショック等、社交飲食業界も経済の大波を受けながら生き抜いてまいりました。しかし、現在の消費者のニーズは「フェイス・to・フェイス」よりも「ネットワーク通信」へと変わり、このような社会的価値観の変貌は我々の業界にとっては誠に厳しく、今まで業界が一丸となつて「なんとかせねば！」

と奮起する時期であると思いません。
組合創立50周年を機に、温故知新、諸先輩方の心意気を訪ね時代に即した業界の新化を図るため、組合員の「総意総力」で消費者の利益の増進、公衆衛生の知識の向上、地域社会への貢献はもとより、既に増加の傾向にある若手組合員の増強と育成を最大の事業とし、社交飲食業界の発展に全力を尽くしたいと存じます。

今後とも、行政並びに機関、関係各社の皆様方の尚一層のご指導・ご支援を賜りますようお願い申し上げて私の挨拶とさせていただきます。

時代の変化に的確に対応するためには、若い方々の斬新な発想や従来の慣習にとらわれない突破力が必要です。

後ますますのご発展と皆様のご健勝、ご活躍を祈念しております。

祝辭

このたび大阪府社交飲食業生活衛生同業組合が創立50周年を迎えられ、記念誌を発刊される運びとなりましたことを心からお慶び申し上げます。

また、貴組合の皆様におかれでは、福長理事長を中心にして、社交飲食業の発展と衛生水準の確保にご尽力いただきておりまことに對して、心から敬意を表すとともに、深く感謝を申し上げます。

さて、社交飲食業は、国民生活の中に交友と憩いの場を提供し、国民の暮らしをより豊かにする重要な役割を果たしています。

時代の変化に的確に対応するためには、若い方々の斬新な発想や従来の慣習にとらわれない突破力が必要です。こうした感性を持った若手組合員の皆様には大いに期待をしています。

厚生労働省としても、引き続き、社交飲食業の一層の発展のために、誠心誠意取り組んでまいりますので、貴組合におかれても、引き続き、ご理解とご協力を願い申し上げます。

最後に、本記念誌の発刊に際し、編纂に努力された関係各位に対し、深甚なる敬意を表するとともに、貴組合の会

後ますますのご発展と皆様のご健勝、ご活躍を祈念しております。

大阪府社交飲食業生活衛生同業組合が、創立50周年を迎えたことを、心からお慶び申し上げます。

貴組合におかれましては、昭和42年創立以来50年にわたり、連綿と受け継がれてきた伝統と情熱をもって、施設の衛生保持と改善向上指導、経営の健全化並びに組織の発展に尽力されるとともに、同業者の情報交換や連帯感を高めるため多くの事業を開拓してきました。これもひとえに、福長理事長はじめ歴代組合員の皆様の御努力のたまものであり、その御苦労に対

し、深く敬意を表する次第でございます。

さて、大阪市では、将来にわたる豊かな大阪の実現と市民サービスの拡充を図るために、様々な取組みを推進しているところでございます。また、衛生施設といたしましては、市民の日常生活に密接に関連しております食品関係施設に対し監視指導を行い、衛生水準の維持・向上に努めているところでございます。

今後も引き続き、全ての市民がすこやかでこころ豊かに生活できる健康都市大阪の実現に向けて、安全・安心な生活衛生の確保に力を注いでま



祝辭

吉村 洋文



祝辭

吉村 洋文



大阪府知事 松井 一郎

大阪府社交飲食業生活衛生同業組合が創立50周年を迎えられることを、心からお慶び申し上げます。

貴組合は、昭和42年の創立以来、永きにわたり組合員相互の信頼と結束を深めながら、大阪府の社交飲食業界の発展に努めてこられました。歴代役員、会員の皆様のたゆまぬご尽力に深く敬意を表する次第です。

また、皆様には大阪府の食品衛生行政をはじめ、府政の各般にわたり、ご理解とご協力をいたしておりますことに、厚くお礼申し上げます。

さて、大阪府では食品に携わる人々に食の安全の普及が図られるよう、いち早く情報を伝えるための「食の安全安心メルマガジン」の配信をはじめ、食品関連事業者の自主衛生管理の促進を図るための「大阪版食の安全安心認証制度」など、皆様が食品衛生の向上を目指すための仕組み作りや、さらに、特に優れた取組みをされた方々を広く顕彰する「大阪府食品安全安心顕彰制度」なども設け、食の安全安心の向上が図られるよう取り組みを進めています。

今後ともこうした施策を通じて、食品関連事業者や消費者の様々な取組みを後押ししてまいりたいと考えておりますので、引き続き、ご支援、ご協力の安全安心の向上が図られるよう取組みを進めています。

幸をお祈り申し上げ、お祝いの言葉とさせていただきます。

お願いいたします。

結びに、大阪府社交飲食業生活衛生同業組合が創立50周年を契機として益々ご発展されますこと、また、皆様のご健勝、ご多幸をお祈り申し上げ、お祝いの言葉とさせていただきます。



祝辭

会長 山崎 博幸

全国社交飲食業生活衛生同業組合連合会

このたび、大阪府社交飲食業生活衛生同業組合におかれましては組合創立50周年を迎られましたこと、心からお祝い申し上げます。

組合員の皆様方には、平素から当中央会の組織活動並びに諸事業の推進につきまして、力強いご支援とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、最近のわが国の景気動向は、回復傾向にあるとされていますが、小規模企業が中心の生衛業界におきましては、大手チエーン店や新業態の進出等による競争激化など様々な要因により厳しい経営環境にあります。このようない中で、昭和42年の組合創立

大阪府社交飲食業生活衛生同業組合様の創立50周年をお祝いし、心からお慶び申し上げます。

昭和42年9月の創立以来、飲食業界、社交飲食業界の繁栄発展のために多大なるご尽力をされ、飛躍的に組合員数を伸ばされ成長された歴代の役員、会員の皆様に改めて敬意を表する次第であります。

申し上げるまでもなく、社

交業は国民が快適な生活を営む上で重要な役割を果たし、また、日常生活に欠かせない業界であります。

一方で、社交業界における課題も山積しております。小

規模事業者が多い会員様の後継者の育成、新たに組合員様に加入して頂くための理解活動、また、昨年においては熊本県を震源とした大規模地震や、東北・北海道を襲った台風被害など、自然災害への事業継続対策も喫緊の課題となっております。

このような課題を克服するために、50周年をひとつの節目として、福長理事長様を始めとし、役員様、会員様が一枚岩となり、飲食業界、社交業界の発展のために取り組まれることをお願い申し上げます。

ご健勝、ご活躍を祈念いたしまして、お祝いの辞とさせていただきます。



一般社団法人 全国生活衛生同業組合中央会 理事長 大森 利夫 祝辞

から今日までの半世紀にわたり、一致団結して社交飲食業界の振興発展、組合組織の強化拡充に努めてこられました貴組合の歴代役員をはじめ関係者の皆様方のご労苦に対しまして、深甚なる敬意を表すものであります。

当中央会といたしましては、16業種の全国生活衛生同業組合連合会が一致団結して、生衛業界を取り巻く様々な問題の解決を図つていくとともに、生衛業の社会的地位の向上と生衛組合の組織強化・活性化推進、業界振興のための各種施策の拡充に全力をあげて努力してまいる所存でありますので、今後とも皆様方のご支

援ご協力を賜りますようお願い申します。

また、一昨年より当中央会等が主催者となり、毎年11月を「生活衛生同業組合活動推進月間」と定め、関係機関や関係団体の連携のもとに、生衛組合の周知広報や組合活動の活性化、組合加入促進のための取組みを全国的に展開しておりますので、皆様方には、本年も引き続きご支援ご協力を賜りますようお願い申します。

終わりに、貴組合並びに組合員の皆様方が今後さらに飛躍、発展されることを祈念いたしますとともに、皆様方のご健勝を心からお祈りいたしまして祝辞とさせていただきます。